

Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben,
sondern eine Erlösung.

Seuzach, im Januar 2018

Abschied

Seinem Wunsch entsprechend, haben wir im kleinen Kreis Abschied genommen von

Dieter Egon Ehlert

13. Oktober 1941 - 21. Januar 2018

Wir sind traurig und vermissen Dich.

Deine Frau Christa

Deine Mutter Elisabeth

Deine Angehörigen in Deutschland und der Schweiz

Dank

Allen, die ihm während seiner langen Krankenzzeit Unterstützung, Freundschaft und Zuneigung geschenkt haben, sei ganz herzlich gedankt.

Besonderer Dank gilt Herrn Dr. med. Michael Rogenmoser vom Alterszentrum im Geeren, Seuzach, für die langjährige, einfühlsame, herzliche Begleitung, sowie den Pflegerinnen und Pflegern im 2. Stock für die aufmerksame, liebevolle Pflege und menschliche Wärme die er erfahren durfte.

Traueradresse: Christa Ehlert, Stadlerstrasse 30, 8472 Seuzach